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14ª UNIÃO REGIONAL ESPÍRITA 1 

  ATA CFR 003  2 
  3 

3ª REUNIÃO ORDINÁRIA CONSELHO FEDERATIVO REGIONAL - CFR   4 
REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE NOVEMBRO DE 2022. 5 

 Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às 14:25 deu início ao primeiro CFR 6 
presencial depois da pandemia. Harmonização Simone e Crema através da música.  7 
Rosana - com as preliminares, dizendo: depois de tanto tempo sem uma reunião presencial, estamos felizes 8 
pelo reencontro. O CFR é uma datada importante que está acontecendo em todo o estado de SC, onde 9 
trabalhadores e representantes reúnem-se para a Assembleia Geral da eleição de Diretoria Executiva da 10 
FEC. É nosso dever estarmos contribuindo, ajudando e apoiando nossa Federativa . Lembrando que todos 11 
nós somos Federação. Inara - faz os comprimentos e dá as boas-vindas a todos.  É o momento que passamos 12 
a somar as nossas experiências. Não se pode colocar algo tão valioso nas mãos de uma criança, entretanto 13 
Jesus diz que devemos ter um espírito puro. Estar aqui de coração aberto, e entender que as nossas casas 14 
são a extensão dessa Federativa. E acima de todas as federativas está Jesus. Mostrando que nós temos uma 15 
Regional digna, forte e irmã. Vamos lembrar da primeira vez que adentramos numa casa espírita, na 16 
condição de aflitos e sobrecarregados, e encontramos Jesus de braços abertos dizendo: “Vinde a mim todas 17 
vós que estais cansados”. Em seguida proferiu a prece de abertura, e assim demos por início a Assembleia. 18 
A FEC, faz por nós muitas coisas que não vemos, que organiza, que coloca a nossa porta, ferramentas de 19 
trabalho convidando-nos a estar juntos de outras federativas para formarmos a grande estrela do Brasil a 20 
Pátria do Evangelho, Coração do Mundo. Aprovação da Ata anterior: aprovada por unanimidade. Rosana 21 
dá seguimento a pauta, pedindo que cada participante se apresente e diga o nome da casa, a qual pertence. 22 
Comenta como é bom estarmos aqui reunidos presencialmente ,para podermos alinhar de uma certa 23 
forma, todas as atividades que estão ocorrendo  na 14º URE. Serão avaliados também alguns aspectos que 24 
estão acontecendo nas casas, como : a) Retorno de trabalhadores,b)Área financeira,  c) Das dificuldades 25 
da qual estão passando. Rosana diz que optamos por não trazer todos os projetos e atividades das áreas 26 
de 2022 da 14° URE ,pois já foram discutidos em outros momentos, e os mesmos se encontram no nosso 27 
site ,  assim teremos o maior espaço para conversarmos. Lembra também, que nas gestões anteriores, todos 28 
os finais de anos era feito uma cartilha, e colocado ali todas as casas horários e atividades, porém optamos 29 
por não ter esse custo, já que temos outros meios de Comunicação, sem custo algum. A anuidade da 14 º 30 
URE a partir dessa gestão, não será mais cobrada. Todas as informações que se encontram no site da 14ª 31 
URE, são colocadas nos grupos e também foram informadas todas as casas e presidentes sobre as 32 
mudanças. A vice-presidente  dá continuidade a pauta:1)Área de Administração e Finanças coordenado por  33 
Ana Lídia que está fazendo um trabalho primoroso e cuidadoso(por motivos profissionais, não pode estar 34 
presente) . Sabedores que somos das dificuldades que as casas estão tendo nesse momento,  pós covid. 35 
Tivemos um retorno muito baixo de trabalhadores, e isso não é só na grande Florianópolis, é a nível 36 
Nacional, tem sido debatido nos CFNs,CFEs e CFRs. Consequentemente isso trouxe algumas dificuldades 37 
financeiras, já que as casas tem como maneira de arrecadar fundos, às atividades como feiras, brechós, 38 
almoços, cafés, tudo o que envolve o público e com a ausência desses eventos e dos contribuintes vieram 39 
algumas dificuldades financeiras. Nós percebemos isso dentro da nossa URE através das anuidades junto a 40 
FEC. Pensamos juntas  Inara, Ana Lídia  e eu ,como encontrar soluções, só que, como somos os 41 
representantes de todos os presidentes diante da14°, toda a ação precisa ser aprovada pelos presidentes 42 
das casas , ainda mais quando envolve questões financeiras. Criou-se um projeto de ação solidária 43 
colaborativa: é uma ação de curto médio prazo que consiste em forma de feira do livro, cafés, almoço e 44 
doações em forma de material ou de valores em dinheiro, promovido pela 14°com a colaboração  das casas 45 
Espíritas. Se a casa A, está em atraso com anuidade, nos devemos reunir forças em auxílio dessa casa. 46 
Verificar qual é o saldo devedor da casa A, junto da federativa, realizando uma lista de quais casa tem mais 47 
urgência em receber o auxilio. Foi conversado com o Luiz Antônio vice-presidente da administração 48 
financeira da FEC, onde podem ser conseguido alguns descontos nas anuidades, para atualizar estes saldos 49 
,e ou  parcelar. Por vezes as dificuldades da casa são muitas, que mesmo com descontos não conseguem 50 
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quitar a dívida. Então o que nós pensamos, qual casa está com dificuldade, e organizamos um evento em 51 
prol dessa casa. Todas as casas ajudam a promover esse evento e a renda arrecadada vai para essa casa que 52 
será abatido na dívida. Sabemos que tem casas com poucos trabalhadores. Mas para ser feito essa ação 53 
precisamos da aprovação de todos os presidentes, para termos a participação e colaboração de todos, 54 
formando nossa União e Unificação do movimento espírita. Passou para aprovação do Projeto: Rita 55 
Veríssimo,(N.E.A Caminho da Luz) acha uma excelente ideia, pois a minha casa é uma dessas que passam 56 
por essas dificuldades. E diz que estará ajudando no que for possível. Ana Mary ( C.E.Seara do Amor)- 57 
também acha essa ideia ótima, essa proposta além de contribuir com as casas vai unir mais as pessoas pois 58 
esse afastamento trouxe um prejuízo para os trabalhadores. Valéria (CEFEC)- é uma ideia ótima as casas se 59 
unirem nesse esforço de contribuir umas com as outras. E que não pode deixar acontecer o fechamento da 60 
instituição. Mesmo nas despesas fixas, as casas em melhor condições devem auxiliar umas às outras. Nós 61 
espíritas devemos nos unir num só propósito. Porque o dirigente quando está com dificuldade na casa, 62 
juntando a falta de trabalhadores, que saem e deixam de contribuir, muitas vezes esse dirigente desanima.  63 
Maria Lúcia (CEAK)- diz também que é uma ideia maravilhosa poder contar uns com os outros trabalhar 64 
juntos obra do Jesus. Esse deve ser o nosso maior objetivo de amor fraterno. Ana Ângela(CEPaulo de Tarso) 65 
- diz ser muito bom estar aqui e trabalhar juntos na mesma obra, que é a obra do Cristo. Altamiro diz que 66 
o projeto é excelente. Que está junto com todos.   Rosana – lembra que temos uma conta junto da 67 
federativa, porque a 14° não tem CNPJ, não somos uma instituição, somos os representantes da federativa 68 
junto as casas. Por isso toda movimentação financeira que a 14°URE fizer tem que estar alinhada na conta 69 
da específica da federativa. Realizamos uma feira de livros na  CONREGINHA (09/10/22) tivemos VENDA 70 
TOTAL DOS LIVROS: R$ 2.138,07 VALOR PAGO PARA A FEC: R$1.458,97 LUCRO DA URE: R$ 679,10. Com isso 71 
já se verificamos qual a casa que está em maiores dificuldades e abater na anuidade. Valéria pergunta: que 72 
se por exemplo o almoço feito em prol da minha casa foi arrecadado R$ 2.000,00, e a minha anuidade é de 73 
R$ 1000,00, volta essa diferença para minha casa? Rosana responde: Toda a ação da 14° URE é da 14° URE, 74 
iremos ter uma lista das casas necessitadas , e seguiremos essa  sequência ,suprindo a  necessidade da casa 75 
A, o saldo vai para casa B. Na questão de uma casa estar precisando para manutenção, rachadura, telhado, 76 
pintura já é uma outra questão, a prioridade é auxiliarmos com respeito as anuidades, e depois partirmos 77 
para outras necessidades materiais. Inara comenta: O primeiro evento deve sair em março. As anuidades 78 
não são a única prioridade da FEC, essa é uma! Até mesmo o material didático tem custo. Falamos muito 79 
no documento norteador, fizemos chegar nas mãos de cada casa, entendemos se não estamos de acordo 80 
as diretrizes do Movimento é porque não entendemos o Evangelho, para isso precisamos trabalhar dentro 81 
dele, a Ação Solidária as Casas  é FUNDAMENTAL. Se vamos todos para lá e depois para cá e nos abraçamos 82 
no meio não é muito melhor? Não precisamos ter medo de falar, de conversar, porque às vezes baixamos 83 
a nossa cabeça por vergonha, Jesus quer que a gente venha trabalhar, falar e fazer, se é numa pequena 84 
ação vamos numa pequena ação, se é uma ação maior Por que não?  O primeiro evento deve sair em março 85 
de 2023. Rosana lembra que esse é um projeto desde o começo da gestão, só que não pode ser realizado 86 
pelas restrições que vivemos já que envolvia público. Confirmando que foi entregue a todas as casas junto 87 
com o Documento Norteador folhetos do Amigo da FEC. Qual é a ideia do Amigo da FEC? Não é somente 88 
conseguir recursos, mas também que as casas espíritas possam ter as suas anuidades mais baixas. Aqueles 89 
que queiram contribuir pode ser através da conta de energia, como público em geral, empresas, etc. 90 
APROVAÇÃO DESTAS ATIVIDADES FOI POR UNANIMIDADE.  91 
Das Áreas :  Simone -A.Arte- faz convite uma vez mais para a Área de Arte do Coral da 14°URE; Lincoln - 92 
fala do Evangelho Redivivo que está acontecendo, e convida a todos a participarem das reuniões que são 93 
quinzenais, aos sábados as 16h e a se aprofundarem através dos vídeos. Lembra ele que o trabalhador da 94 
casa espírita evangelizado se torna mais dócil. Larissa APSE - fala do projeto, trabalho de construção de 95 
absorventes ecológicos início no ano teve oficina, porém poucos participantes. A última oficina foi de dois 96 
dias no Fabiano de Cristo. Deixa em aberto se alguma casa demonstrar o desejo do trabalho será levado até 97 
lá. Mary Bonatto AE- reforço o convite do Evangelho online as segundas-feiras 21:15 horas. Todos os 98 
trabalhadores da 14°URE em oração e vibrações por todos. Pede também que precisa atualizar o nome do 99 
coordenador do Atendimento Espiritual de cada casa. Luana Juventude - infância e juventude, está disposta 100 
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a trabalhar com todos. Abre para ouvir as necessidades de cada casa. Tem projeto para 2023, e precisa da 101 
participação de todos. Precisamos dos jovens e das famílias no encontro do ERJE (Encontro Regional do 102 
Jovem Espírita) Precisamos de voluntários para as diversas atividades do Evento. As casas federadas e não 103 
federadas podem participarem. Pede que as casas abram as portas para que se possa conversar com os 104 
jovens. Busca ajudar as casas. Tem projeto de visitação das casas. Oferecer cursos e apoiar aqueles que 105 
queiram. Ricardo - precisamos resgatar os jovens. Temos 25 casas. Menos de 15 tem evangelização. Não 106 
estamos na casa Espírita só para pagar contas. Luana - o ERJ vai ser nos ingleses com o tema: FORA DA 107 
CARIDADE NÃO HÁ REGENERAÇÃO. Qual é o contexto dos jovens na família e na sociedade? É um encontro 108 
dos jovens, mas é para todos. Altamiro - pede ajuda a todos para o resgate da Juventude. Rosana - os jovens 109 
que vão participar do ERJE precisam ser autorizados pelos pais ou responsáveis. Os presidentes das casas 110 
devem encaminhar esses jovens, porque tem algumas regras para que se possam participar. Ritinha - vai 111 
ser um trabalho da Infância Juventude e Família. Não tem como separar. Tem cronograma montado. Carlos- 112 
Área da Comunicação. A maior dificuldade que temos na Comunicação é a informação, diz ele. Fala do novo 113 
e-mail que foi criado para a 14°URE. Tudo ali vai ser organizado por pastas. Estamos com o projeto: “O 114 
JOVEM EXPOSITOR ESPÍRITA”. A comunicação coloca-se a disposição para receber aqueles expositores que 115 
vem de outros estados, a convite de alguma casa, que seja disponibilizado para que outras casas possam 116 
aproveitar o momentos de divulgação .Teremos a vinda do Geraldo Campetti , no dia 17/12/22 das 14:00 117 
às 16:30,no C.E. Teresa de Jesus  com o tema: AMAI-VOS E INSTRUÍ- VOS.   Rosana para concluir, fala da 118 
Área de União e Unificação, no começo da gestão nos reuníamos mensalmente para as rodas de conversa 119 
,em base do livro “O LÍDER ESPÍRITA”, os  encontros online acontecer em 2021 e  até maio de 2022. A partir 120 
de junho, forma realizados 4 seminários ,voltados aos trabalhadores e dirigentes espiritas seminários. 1- 121 
Carlos Campetti com o tema “O TRABALHADOR ESPÍRITA DA NOVA ERA. 2- Miriam Dussi da “Importância 122 
da Evangelização e a Participação da Família diante dos Novos Tempos” . 3- Adeilson Salles, “A Família e o 123 
Jovem dos Novos Tempos”. Por fim Geraldo  Campett com o Tema : “O Líder espírita no despertar dos Novos 124 
Tempos” Todo esse trabalho que foi realizado, visando atender as necessidades das casas espíritas da nossa 125 
Regional. Paralelamente é isso, a Federação Espírita convidou a Área de União e Unificação da 14° URE, a 126 
fazer parte do projeto “Formação Continuada das lideranças espiritas “. Acompanhamos toda a 127 
estruturação, primeiro do CITAF, que concluído em junho de 2022. Agora estamos concluindo a Formação 128 
de Liderança que será aprovado no  CFE do próximo ano. Então a 14° URE está junto nesse programa de 129 
estruturação que vai ser divulgado para todo o Estado de Santa Catarina. Pretendemos em 2023 dar 130 
continuidade nos nossos encontros que é são tão proveitosos para a unificação do movimento. Conversar 131 
das nossas necessidades e das nossas expectativas que todo o líder tem, e juntos encontrarmos o caminho. 132 
Encerramento do CFR com a prece final feita por Mari as 16:14.  133 
Lista de presença:  134 
Inara Schultz : C.E Teresa de Jesus ; 135 
Rosana Ponche : Núcleo de Estudo Espírita Chico Xavier; 136 
Lucia Dal-Ri - Centro Espírita  Caminho da Luz; 137 
Elzira F Martis- C.E. Andre Luiz; 138 
Renato O - C.E. Francisco de Assis; 139 
Leandro Ramos de Souza C.E. Tereza de Jesus; 140 
Maria Lúcia Souza - C.E. Allan Kardec; 141 
Rita de Cássia - C.E Casa da Prece; 142 
Albano A. - C.E. Manoel Filomeno da Luz; 143 
Simone dos Santos - C.E. Leocádio José Correia; 144 
Rita de Cássia Veríssimo - G. Espírita a Caminho da Luz; 145 
Ana Ângela Tavares - C.E. Paulo de Tarso; 146 
Valéria Leal - C.E. Fé Esperança e Caridade;003 147 
 Helena Maria B. - C.E. Antônio de Pádua,  148 
Altamiro J. de Lima  - C.E. Missionários da Luz; 149 
Sandra R. V. Meire -  C.E. Humildade e Fé; 150 
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Lourival José Ouriques - C.E. Mensageiros da Luz; 151 
Ana Mari T. M. - C.E Seara do Amor; 152 
Mary F. - Associação E. Francisco de Assis; 153 
Lincoln – Centro Espírita Tereza de Jesus  154 
Carlos – Centro de Estudos Espírita Caminho da Luz (CEECAL) 155 
Arlite A. de Oliveira - Núcleo Espírita Fé e Caridade. 156 
Luana Pinheiro, Núcleo de Estudo Espírita Chico Xavier  157 
Ricardo Borges, Núcleo Espírita Chico Xavier   158 


